
　毎年、清掃等に係る維持管理費が約1500万
円かかっている。この費用を削減していくため、
駐車場料金を徴収することについて検討を行っ
てきた。
　料金ゲートの設置場所については、一本松公
園には駐車場が多く、各駐車場に設置するのは
費用対効果が見込めないため、現時点では一
本松公園駐車場入り口の岩盤地下水「河原の
しずく」の販売所がある駐車場付近を候補地と
して考えられている。

　宇美町スポーツ推進計画は、スポーツ基本法第10条第１
項に基づき、町の実情に即したスポーツの推進に関する施
策について定める計画で、令和３年３月に策定予定との報
告があった。
　計画の策定にあたっては、町民アンケート、ワークショップ、
懇談会が実施され、町民の運動・スポーツの推進、健康づく
りや生涯スポーツの環境づくりの実現を目指し、協議が重ね
られた。
　『スポーツで輝く元気なまち宇美～生涯にわたる豊かなス
ポーツライフを～』を基本理念に、運動・スポーツの機会及び
環境の充実、運動・スポーツによる地域活性化を基本目標に
定めるとともに、「する」「みる」「支える」の視点からライフス
テージに応じたスポーツを推進し、気軽に運動・スポーツを楽
しめる環境づくりを目指す内容となっている。

　スポーツ基本法第３１条に基づき、宇美町スポーツ推進計
画及びスポーツの推進に関する重要事項を調査審議する
ため、令和３年３月宇美町議会定例会において「宇美町ス
ポーツ推進審議会条例」が制定された。

　新型コロナウィルス感染症対策として、各小中学校のトイレの
手洗いが自動水栓に改修される。これまでトイレ改修時に洋式
便器と自動水栓への改修等が実施されてきたが、今回の整備
により、各小中学校の全てのトイレの手洗いが改修される。
　ただし、自動水栓の器具が全国的に品不足となっており、準
備ができ次第、順次改修が行われる予定。

　２月２２日に令和２年度第２回の学校教育推進協議会が開
催された。第１回は書面での報告だったが、学校にICT環境が
整備されたことから、町内の８名の校長がそれぞれの学校から
学校経営構想に基づいて、実績等の報告が行われた。
　各学校が創意工夫しながら実践を行っていることを伺い知る
ことができ、さらには、ICTを活用した新たな取組として、今後の
学校におけるICT活用の可能性が大いに期待される協議会と
なった。

　昨年の一本松側トイレに続き、猫石側トイ
レが完成。
　このトイレの特徴は、木造で、大きな屋根
と自然換気ができる造りとなっている。 

　一本松公園にある岩盤地下水『河原のしずく』の
商標登録が完了し、デザインを作成。周囲の景観に
マッチした新しい看板が設置された。

一本松公園有料化への取組
（都市整備課報告）

宇美町スポーツ推進審議会条例

スポーツ関係者等による懇談会の様子

ワークショップの様子

　リモート会議の様子（議会会議室にて）

都市整備課報告上下水道課報告

都市整備課・上下水道課報告
一本松公園(昭和の森)利用計画・岩盤水販売所

学校教育課報告
小中学校の手洗い水栓が自動水栓に改修されます

社会教育課報告
宇美町スポーツ推進計画を策定・審議会条例を制定

学校教育課報告
学校教育推進協議会にリモート参加しました

宇美町スポーツ推進計画 料金ゲートの
イメージ図

ごうら

自動水栓（参考資料）　蛇口を触らず手が洗えるので安心

このお水で淹れたコーヒーや
お茶はとてもおいしいですよ
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